
 
Università Cattolica: inaugurazione anno accademico. Anelli (rettore),
gli atenei “non sono start up”. In dieci anni da 36mila a 42mila
studenti

“È la prospezione al futuro che caratterizza” un ateneo e la sua proposta formativa. Lo ha dichiarato
Franco Anelli, rettore dell’Università Cattolica, nel suo discorso per l’apertura dell’anno
accademico. “Le università non sono start up. […] Valgono per la loro perennità, per la loro capacità di
rinnovarsi e di vivere all’altezza del tempo” e del suo fluire. Anelli ha poi fornito alcuni dati
sull’ateneo: negli ultimi dieci anni gli studenti sono passati da 36mila a 42mila; vi sono 3mila studenti
di 165 nazionalità diverse; sono stati istituiti 20 nuovi corsi di laurea. Ha segnalato alcuni indicatori
dei progressi compiuti nella ricerca e nella internazionalizzazione. Sugli ambienti a disposizione degli
insegnamenti e degli studenti ha ricordato la “conquista, anzi l’espugnazione” della vicina Caserma
Garibaldi, che sarà pronta, dopo i lavori di ristrutturazione, per il secondo semestre 2024.

Gianni Borsa
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